

Estudiante palmillana se irá de intercambio a Alemania

El Concejo Municipal de Palmilla recibió la mañana del jueves una hermosa y cordial visita: la de Catalina Jara Moya, estudiante de 3° medio del Liceo San José del Carmen, quien tras postular al Programa de Intercambio Estudiantil AFS, logró adjudicarse un cupo para viajar a Alemania.

Más que un viaje, se trata de una experiencia de vida que marcará no solo a Catalina, sino también a su comunidad. Con un destacado promedio 7,0, debió presentar un proyecto ambiental sustentable denominado Plan de Estructura Proyecto "Gary 1031", el cual fue evaluado de manera sobresaliente y le permitió acceder a este

importante desafío.

El próximo 4 de septiembre, Catalina iniciará esta aventura que se extenderá hasta julio de 2026, representando con orgullo a Palmilla y a nuestra educación municipal.

Sus padres, Miriam Moya Barraza y Germán Jara Leiva, manifestaron su orgullo por este gran logro de su hija menor, que sin duda dejará en alto el nombre de nuestra comuna.

El alcalde y el concejo municipal felicitaron a Catalina, deseándole el mayor de los éxitos en esta etapa que está por comenzar. ¡Estamos seguros de que será una embajadora de Palmilla en tierras europeas!

